

30/09/23

L'hôtel d'entreprises inauguré



CÉRÉMONIE. Pascale Trimbach, préfet de l'Allier, a coupé le traditionnel ruban en présence de nombreux élus.

L'inauguration de l'hôtel d'entreprises de la ZA du Grand-Champ a permis aux nombreux élus et personnalités de découvrir un bâtiment qui abrite un garage et un cabinet dentaire, fort de quatre praticiens.

« Suite au succès rencontré par l'hôtel d'entreprises à Malicorne, il s'avérait indispensable pour le développement de la communauté de communes de remédier à un manque sur le secteur de Montmarault. C'est pourquoi les élus communautaires ont décidé la construction d'un hôtel d'entreprises sur la ZA du Grand-Champ », a souligné Claude Riboulet, le président de Commentry, Montmarault, Nérès Communauté. Avant de faire visiter les locaux au

préfet de l'Allier, Pascale Trimbach, et à de nombreux élus (*).

Un garage et un cabinet dentaire

D'une surface d'environ 540 m², le bâtiment est composé de deux types de locaux. Une partie consacrée à l'immobilier locatif et destinée à l'accueil d'entreprises. Celle-ci est composée de deux ateliers d'environ 116 m², avec bureau et vestiaires, dont l'un est déjà occupé par le Garage du Grand-Champ de Jérémy Petit. Le deuxième étant disponible.

L'autre partie de la structure a permis l'accueil d'un cabinet dentaire, composée d'un hall, d'une salle d'attente, d'accueil et de bureau, de quatre salles de soins, d'une salle de stérilisation et d'une salle panoramique. Quatre dentistes sont déjà installés, les docteurs Raphaël Ducamp, Franck Jeanton, Rosaline Passet et Romain Zuzarte.

D'un montant total de 865.000 € HT, ce projet a bénéficié du soutien financier de la Région Auvergne Rhône-Alpes, à hauteur de 294.461 €, du conseil départemental pour la somme de 169.075 €, ainsi que de l'État à hauteur de 154.469 €. Le reste à char-

ge pour Commentry, Montmarault, Nérès Communauté s'élevant à la somme de 246.995 €.

« Les objectifs de cette réalisation étaient de favoriser le développement économique sur les zones d'activités communautaires et de soutenir l'initiative locale. Afin de créer de nouvelles activités artisanales et de service et de générer des créations d'emploi », a rappelé Claude Riboulet au cours de la visite. ■

(*) Bruno Rojouan et Claude Malhuret sénateurs, Jorys Bovet, député, Didier Lindron conseiller régional et maire de Montmarault, ainsi que de nombreux maires de Commentry, Montmarault, Nérès Communauté. Sans oublier Jean-Marc Giraud, sous-préfet de Montluçon..